Badminton

TVW-Nachwuchs überzeugt

■ Werther (HK). Mit "sehr guten Ergebnissen" (Trainer Stefan Sahrhage) ist der Badminton-Nachwuchs des TV Werther jetzt von den Bezirks-Einzelranglistenturnieren der Altersklasse U15 in Friedrichsdorf und der U17 in Herscheid heimgekehrt. Mattis Rothe wurde Dritter im Jungeneinzel der U15, Johanna Latteck überzeugte als Spielerin des jüngeren Jahrgangs mit Platz vier. Beide sind als Halbfinalisten-Nachrücker für das NRW-Ranglistenturnier 11. März in Refrath.

Jerome Galwas (Jungeneinzel U15), Nina-Selin Satana (Mädcheneinzel U15) und Amelie Mormann (Mädcheneinzel U17) belegten siebte Plätze. Achte Ränge eroberten Lara Schröder (Mädcheneinzel U15) und Jonathan Lüthje (Jungeneinzel U17). Henri Stahnke wurde Elfter im Jungeneinzel der U15, Noel Matthies 14. im Jungeneinzel der U17. Für beide war es das jeweils erste Einzel-Bezirksranglistenturnier.